

Concours Inter-Universitaire de Débat de La Haye

Informations sur les frais d'inscription

Il est possible de compléter le processus d'inscription aux fins de participation au Concours par une contribution financière à l'organisation du Concours sous la forme d'un droit d'inscription (une alternative à la nomination de juges potentiels).

Les frais d'inscription varient selon les pays et sont basés sur la liste des économies de la Banque mondiale (exercice 2022-2023).

- €350 - des équipes de pays à haut revenu ;
- €300 - des équipes de pays à revenu moyen supérieur ;
- €250 - des équipes de pays à revenu moyen inférieur et à faible revenu.

Méthode préférée de contribution - Virement bancaire

Informations permettant d'associer la contribution à l'enregistrement de l'équipe.

Objet du transfert [nom de l'institution enregistrée] - participation au Concours Inter-Universitaire de Débat de La Haye 2024

IBAN de l'organisateur NL87 INGB 0675 4528 13

Titulaire du compte Stichting Corax

En cas de questions, n'hésitez pas à nous contacter : competitions@coraxfoundation.com